



ひろせたち

発行 広瀬館地域づくり協議会

南砺市祖谷28-1

電話・fax 52-4597

メール hirosetachi.kmn@gmail.com



大勢の来場者で大盛況!

▶ 広瀬館ふれあい祭 ◀



1月19日(日)、広瀬館交流センターにおいて、5年ぶりに「広瀬館ふれあい祭」を開催しました。開催前の11時から JA 広瀬館地区センター前にて、「ちびっ子モチつき大会」も行われ、集まった子どもたちは、順番に「きね」でモチつき体験をしました。「よいしょ～、よいしょ～」との掛け声が飛び交い、子どもたちは大喜びでつきたてのおモチをほおばっていました。

午後1時から、才田協議会長の開会挨拶の後、芸能発表(第1部)の『あおぞら保育園』『青い鳥』『北村瞳ライブショー』が行われました。あおぞら保育園の園児達の可愛い踊りに、会場はとても楽しく和やかな雰囲気になっていました。会場の灯りをスポットライトに切り替えて始まった北村瞳さんのライブショーは、楽しい語りと素敵な歌声に会場の皆さんは聞きほれていました。

休憩を挟んだ後、いよいよ、「医王なべ」、「成政利き酒会」が始まり、芸能発表(第2部)の老人クラブの『創作ダンス』で楽しんだ後、『庄川もりあげ隊』『月光朝陽』のよさこい踊りで会場が大いに盛り上がり、久しぶりに開催したふれあい祭は大盛況のうちに終る事が出来ました。

当日は、朝から準備等お世話いただいた、食生活改善推進委員会、協議会役員の皆さん、本当に有難うございました。



二十歳・おめでとうございます！

令和7年 南砺市二十歳の集い開催される



1月12日(日)、午前10時から令和7年『南砺市二十歳の集い』が市内7会場で行われました。福光地域では令和2年3月に中学校を卒業した105名が出席しました。広瀬館地区では、上坂晟斗さん(小坂)、常本良貴さん(小坂)の2名が出席されました。第一部の記念式典は、武田和一南砺市社会教育委員長の開会の辞から始まり、田中幹夫市長のビデオメッセージが放映されました。

第二部の『記念アトラクション』では、福光中学校、吉江中学校のスライド上映の後に、地区代表が壇上で一人ずつ近況と抱負を述べました。恩師の先生の祝辞の中で、卒業式前に、新型コロナ

ウイルス感染拡大により学校が休校となり、とても辛い思いをしましたが、そのおかげで困難を乗り越える事のできる強さを体験したのではないかと話されていました。これからも、思いやりや、感謝の気持ちを大事に持ち続け、活躍される事をお祈りいたします。

お正月飾りを作りました

—冬休み子ども教室—

12月25日(水)にお正月飾り、26日(木)は書初め教室を交流センターで開催しました。

お正月飾りは、松ぼっくりを使って、アイデアいっぱいのお正月飾りを作りました。

書初め教室は、松原まる美さん(館)から注意点などの説明を聞いた後、手本を見ながら一生懸命に書き、力強い書初めを書き上げました。



西太美・広瀬館合同スキー教室

1月18日(土)イオックスアローザスキー場で、西太美・広瀬館合同「スキー教室」を開催しました。参加した児童22名とコーチ兼保護者9名で、天候に恵まれ、スキーやスノーボードを楽しみました。

広瀬館地区からは3親子が参加して、楽しい半日を過ごしました。





無病息災を願い！



1月13日(月)、午前9時から左義長の準備をし、午後2時から、才田会長がお神酒を注ぎ、点火しました。

地域の皆さんは、家のお正月飾りを持ち寄り、子どもたちは持って来た書初めを燃やしてもらい、字が上手くなるようにと、書初

めが高く上がるのを見守っていました。

今年も、お汁粉を準備して皆さんに振る舞いました。今年は、天候にも恵まれお世話をいただいた皆さんのお陰で、スムーズに終わることが出来ました。当日は、朝から、準備をしていただいた役員の皆さん、左義長の火が消えるまで見守っていただいた消防団の皆さん、本当に有難うございました。



お汁粉おいしいよ！

第3回「広瀬館みらい塾」開催

1月21日(火)、第3回広瀬館みらい塾を開催しました。今回は「みんなで作るアクションプラン①」と題して、前回の「まち点検＆アイデア大会」をもとに、広瀬館地区の将来像や地域づくりの方向性について、今後の活動計画をまとめたアクションプランを作成しました。

次回は最終回となりますが、2月18日(火)午後7時から開催します。参加は自由です。皆さんの参加をお待ちしています。



『無火災』の願いを込めて

消防初放水

1月4日(土)、城端伝統芸能会館じょうはな座において「令和7年南砺市消防出初式」が開催されました。南砺市消防団各分団、なんとレディー分団、消防音楽隊員など281名と車両9台が参加し、分列行進や初放水などが執り行われました。

午後12時から広瀬館分団は、屯所前で整列をした後、湯淺茂樹分団長の下、18名の団員がきびきびとした動作で初放水を行いました。初放水後、消防屯所前で才田会長及び榊南砺市議から激励を受けました。



地域のよりどころに

昨年12月24日に小坂地区に『喫茶アミン』が開店しました。オーナーは、北村孝二さんで、横浜から、地元に移って来られ、地域のコミュニティカフェ事業の一環として、広瀬館地域づくり協議会から、冷蔵庫(写真)と空気清浄機を寄贈しました。美味しいコーヒー、お茶、ケーキ等あります。素敵な地域の憩いの場が出来ました。





「みんなのサロン」ーお茶を楽しむー



1月8日(水)、1月のみんなのサロンは、講師の渡辺広子さん(祖谷)に、福茶(昆布茶)のお作法を教えてもらいました。参加した皆さんは、順番にお茶をいただき、一口飲むと口の中いっぱい甘い昆布茶を味わうことができ、どのテーブルの方も美味しいと言って、おかわりをされていました。お茶菓子は、松竹梅の麩菓子、焼きくるみ餅をいただきました。参加した皆さんは、楽しかったと言っておられ、和気あいあいのうちにお茶会が終了しました。

～次回「みんなのサロン」のお知らせ～

- ・日 時 2月12日(水) 9:30～11:00 参加は自由です!
- ・場 所 広瀬館交流センター
- ・内 容 仏事について、ひだまりの会によるおはぎもあります。
- ・講 師 庵 了雄さん(本敬寺 住職)

みなさんの参加を
お待ちしております。



2月の青パト巡回日

- ・実 施 日 2月21日(金)
- ・実 施 時 間 午後6時～午後7時の約1時間(時間は任意です)
- ・今月の巡回者 加藤 誠さん、加藤 正剛さんです。よろしくお願ひします。



2月の予定



日	曜	行 事	時 間	場 所
2	日	シルバー人材地区懇談会	10:00～	交流センター
2	日	各地区取り組み発表会	13:00～16:30	アミューホール
6	木	ふれあいクラブ	13:30～15:00	交流センター
6	土	JA 女性部役員会	19:30～21:00	交流センター
8	水	広瀬館地区冬期座談会	13:30～17:00	交流センター
12	木	みんなのサロン	9:30～11:00	交流センター
13	火	福寿大学	14:00～16:00	交流センター
18	水	広瀬館みらい塾(別紙案内)	19:00～21:30	地区内一円
21	金	青パト巡回	夕刻	交流センター
22	土	健康マージャン	13:30～17:00	交流センター
25	火	ふれあいクラブ	13:30～15:00	交流センター



祈 健 闘



渡辺 佑希 君(祖谷)

「2025 日本室内陸上競技大阪大会」

出場 おめでとう

2月1日(土)～2日(日)

U20男子60mJH (99.1cm_9.14m)

会場・大阪・大阪城ホール

広瀬館の世帯数・人口 12月末

区分	世帯数	人 口		
		男	女	計
祖谷	43	67	74	141
小坂	97	147	151	298
館	45	67	76	143
計	185	281	301	582